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Отзыв на статью «Ей бы подняться немного...»

  

Ольга Серая

  

Здравствуйте, Наталья, Марина и все те, кого волнует затронутая тема.  Напишу, как я
вижу эту проблему, вернее сказать, как я ее чувствую.  Во-первых, спасибо Марине за
искренность и прямоту. Многие пребывают в сомнении, но не решаются поднять эту
проблему. 

  

Я вижу здесь два варианта.

  

Первый. Вы, Марина, устремленный, ищущий человек. На своем пути вы занимались в
духовных группах, пытаясь найти себя и утвердиться на ПУТИ. Это очень хорошо в
случае, если групповые занятия соответствуют Вашему вектору развития. Т.е., если
группа - это монадическая Семья, которая развивается на одном и том же Луче (общий
фон - один, с учетом нюансов развития каждого члена группы). 

  

Если же это не ваша "семья", то в определенный момент душа дает об этом сигнал в
виде сомнений, неудовлетворенности и т. д. Одним словом: вы прошли определенный
начальный путь (общеобразовательную земную школу) и стоите на распутье... Здесь
важно остановиться, успокоиться, прислушаться к Сердцу, дабы не ошибиться в выборе
дальнейшего Пути (высшего образования), учителей и т.д. 

  

Чувство "покинутости", сомнений вскоре пройдет, и ВЯ укажет вам верный путь.
Доверьтесь Ему сполна.

  

Второй. Не исключен вариант, что в процессе исканий Вы попали в группу, гуру которой
есть проводник знаний сущностей астрального плана, которые выдают себя за
представителей Духовной Иерархии. Завлекая души света в свои сети, они питаются
энергиями созданной группой эгрегора. Если Вы уделяете внимание индивидуальному
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развитию, то на определенном этапе почувствуете отторжение... "крик души",
неудовлетворенность... Выход тот же. Остановиться, успокоиться, повернуть в ту
сторону, которую Вам укажет Сердце, ВЯ.

      

Очень важно, занимаясь в группе, совершенствовать себя как Индивидуальность, а не
слепо выполнять рекомендации учителя. Мы все разные, у каждого СВОЙ
индивидуальный план развития, заложенный в матрицу души. Если вы слепо следуете
наставлениям учителя, не слушая свою Душу, вы усиливаете эгрегор группы, в
некоторой мере подписываетесь его энергиями, но в итоге почти стоите на одном месте.
А вот когда вы выстраиваете Антахкарану, занимаясь самосовершенствованиям, когда
присутствует постоянная связь с ВЯ, тогда ошибки быть не может. В этом случае вы
СВЕТИТЕ не зависимо от того, где вы находитесь и, тем более, если вы попадаете в
группу к ЕДИНОМЫШЛЕННИКАМ, свет усиливается во сто крат. Этот СВЕТ
преображает, оздоравливает, просветляет все то, на что он направлен. Это и есть
СОтворение!

  

Теперь по поводу баланса сил.

  

Да, баланс всегда присутствует, если рассматривать картину в целом: вдох-выдох,
инволюция в материю - эволюция в дух...Но на каждом определенном этапе
перевешивает "+" или "-".  Когда дух "падает" в материю - с каждой ступенькой вниз
перевешивает "-", в самой нижней точке  (четвертый Глобус) "+" и "-" уравновешиваются,
а поскольку мы сдвинулись с этой точки и устремились вверх, то с каждым последующим
этапом "+" должен все больше перевешивать.  По аналогии, то же происходит и с
человеком (микрокосмосом). Самое трудное сдвинуться (оттолкнуться) с самой нижней
точки. Здесь "тьма" старается удержать нас, повампирить на наших энергиях. И от
наших устремлений, от нашей СВЕТОносности зависит, на какой чаше весов мы
окажемся! Выбор, сделанный Землей - СВЕТ. Выбор делает и каждая человеческая
Душа. Многие уже в Свете, многие еще на распутье, многие выбрали служение тьме.  У
тех, кто на распутье, души не определились до конца. У них нет прочной, постоянной
связи с ВЯ. Противоречия и сомнения, неудовлетворенность и неуверенность
разрывают их души на части... Времени для выбора почти не осталось...

  

Oльга
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    Моё восприятие, моё видение  Наталия Богомолова  В эзотерических кругах развернулся интересный диспут.   Мне лично близок ответ Марины:  «Серые, темные, светлые... Вроде как проповедуем одно, а все же мир Создателя делимв данном случае по цветам и свету?  Я не вижу себя в том, что пишет Наталья:  «Другая причина: множество групп захватили каналы серых сущностей. Давайтеназывать, не стесняясь, те силы, которые действуют на планете: серые – они и естьсерые».  Моё представление о том, что есть равновесие, не даёт Мне право судить кого-либо.  Мы или принимаем кого-то или нет.   Если я единолично пришла к равновесию, то может ли в моей жизни быть непринятие?   Если я нахожусь в состоянии равновесия, то кто может мне указывать, что я будуделать завтра.  Если я нахожусь в том состоянии, которое мы именуем Разумом, то может ли мне прийтина мой Ум, что-либо производить в планетарном масштабе.   Я не могу принять какую-либо расу, цивилизацию - это что?  А это моё непринятие меня самой.  Я не вижу того, что пишет Санат Кумара. Я никак не могу принять его ответ, черезНаталью.  Может ли высоко духовная сущность говорить нам:   «Я призываю резко поднять световую работу на планете, всё равно как - и местно, ипланетарно, и внутри себя, и посылом Любви и Света в «места гниения»...  Всё что мне хочется, причитав все эти диспуты - это высказать своё мнение о том, чтосколько бы вы не спорили о том как надо Жить -  Вы и только Вы сами в конкретномслучае, в конкретной ситуации решаете Кто Вы Есть.  В нашем с вами случае, то есть, эзотерикам, необходимо соблюдать один небольшойзакон.  Если ты проповедуешь  Истину - соглашаешься с ней и в том случае, если она неподходит тебе в каком-то конкретном случае.  И если задаваться для себя такими вопросами:   « Что надо делать, что бы помочь Земле-Матушке?»   «Что может сделать один человек?»  «Что Ты можешь сделать?»  Как  я понимаю, что бы послать кому-то Свет, его надо сначала где-то взять.  Мой Свет не так ярок. Моя светимость мала. Я только могу послать то, что есть у меня.  Могу ли я посылать Безусловную Любовь?  Конечно, могу. Но чью???  Кто-то из нас может похвалиться тем, что уже пришёл к Безусловной Любви?  Я нет. Я только учусь. Я за этим сюда и пришла.  Можно ли дать человеку то, чего он не может принять?  Можно ли дать кому-то то, что он не может распознать?  Дайте нищему 100 рублей. Он их возьмёт. Дайте голодному буханку хлеба. Он еёпримет. Дайте им по золотому слитку. Думаете, возьмут?   Каждый из нас может взять то, что он готов принять в той мере, в которой он этимсможет воспользоваться.  Дайте Свет тому, кто выбрал пройти в этом воплощении путь «Тьмы».  Что будет с его сущностью? Душа выбрала пройти  этот путь с тёмными энергиями.Насильно, вы наполняете его пространство своим Светом.  Тем ли Светом вы наполняете его, каким хотите светить сами?  Вы можете излучать Чистый Свет, что бы наполнить кого-то или чего-то именно им?   Начните с Себя!!!  Рождаю Свет внутри себя.    Так каждый раз я произношу, когда хочу наполнить себя и своё пространство Светом.  Что я могу сделать для Земли?  А то, что и делаю. Рождаю Свет внутри себя!!!  Через осознания себя Человеком ты выбираешь Путь.  Путь Истины и Света, как мы привыкли считать.   Или ты выбираешь  другой Путь. Это Путь Тьмы.  Ты находишься или там, или там.  А как же равновесие? Где уход от дуальности?  Мы опять разделяем.  Даже свой путь, который ты проходишь якобы в Свете, наполненничем иным, как тёмными энергиями. Находясь на самом высоком уровне своего Бытия,человеку свойственно опускаться. Как вы думаете, при помощи каких энергий ему этоудаётся?    Мы не принимаем Тьму (это плохо) - мы не принимаем Себя!  Я не учу кого-то жить. Я так живу сама.    С Любовью и Нежностью, Наталия.  21.05.2014г.  Н.К.: Мне кажется, что называя темных темными и светлых светлыми, мы вовсе не судим,а  различаем. Каждое существо несет свою ответственность в мире и делает своюработу. Плесень и грибки, вирусы и паразиты тоже делают свою работу. Это совсем незначит, что не надо исцеляться и очищаться – светом и любовью, а иногда просто мыломи мочалкой. А иной раз и лекарствами, если нужно.  А если идет война, то и подавно нужно помогать всем миром, как это было заведеноиспокон веков.  Принимать  людей – это и значит отзываться на их зов – на помощь!  Мы принимаем тьму тьмой, но не становимся при этом ей. И Божественная Любовь ведьникого не убивает, а только помогает жить каждому существу, в том числе, и темному.Кто не может её принять, просто не принимает. И ему и нам от этого хуже нестановится.   Иногда за 10 минут, познав  Любовь, человек изменяет свою жизнь навсегда.      Ра-Душие  

  Это не совсем отзыв на статью, а просто стихи о свете и любви – на нашу тему.    (Н.К.)    15.05.2014.  Елена Майстренко    Ра – Душие – радостных душ единенье  В Ра Светном потоке сиянья зари!  Ра – Душие – в солнечном свете рожденье  И в нем восхожденье по жизни Оси!    Рождается утро сиянья земного,  Является Солнце – ясной эры восход.  Встает древний Род из посева святого,  Небесных Челов возвещая приход.    Божественный Род и земной в единенье.  Жизнь Светом Ра-зумные всходы дала.  Любовью и мудростью, жаждой творенья,  Зарею Ра Светной на землю пришла.    Так Род Человеков встает возрожденный,  Являя божественность жизни земной,  В любви сотворяя пространство родное,  Планету в любви согревая добром.    Вновь души свои сонастроим по Свету!  Свою жизнь споем, словно песню любви!  Слагается Радость, рождаются дети!  По Ра-дости Свет восстает на земле!  
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    Н. К.: И еще одно стихотворение на нашу тему – о божественной любви. Автор –Надежда Шмелева. Это тоже не отзыв на статью, но  как это стихотворение хорошоотвечает Наталье Богомоловой на её слова: «Могу ли я посылать Безусловную Любовь?  Кто-то из нас может похвалиться тем, что уже пришёл к Безусловной Любви?»  И ею Боже Всемогущий  Тебя венчает, Человек!      ХРИСТОСОЗНАНИЕ    Надежда Шмелева    Земли извечное мечтанье,  Христос – небесная любовь!  Она объемлет мирозданье,  Она несёт по жилам кровь.    Любовь без пут и без условий,  Светла, свободна и вольна,  Не зная наций, рас, сословий,  Без меры каждому дана.    Она щедра и вездесуща,  И дарит всем себя навек,  И ею Боже Всемогущий  Тебя венчает, Человек!    Прими её как дар небесный,  В открытом сердце посели –   Она давно тебе известна,  Как светлый луч в душе Земли,    Дарящий знание и силу,  Любовь, гармонию и жизнь,  И с нею нам подвластны были  Все чудеса и рубежи!    В ней наша нравственная сила,  Наш генетический закон,  И мы с рожденья до могилы  Её несём как эталон.    Она твой дар и испытанье,  Последний к финишу забег!  В её ликующем сверканье –   Твоё Спасенье, Человек!      Татьяна Бальцер: Какой уровень доверия я могу позволить себе?  

  Не берусь наставлять или поучать автора письма, потому что меня тоже иногдапосещают сомнения.  Возможно, то, о чём я хочу написать, не совсем соответствуеттеме, но какой-то гранью касается вопросов, которые поднимает Марина Николаевна.    Я отношусь лояльно к тёмным, серым, светлым..., если мной не манипулируют и неиспользуют. Понимаю, что ничего не могу сделать неправильного, меня ведут иобязательно поправят тогда, когда возникнет такая необходимость, но принять это непросто…      Не вижу ничего плохого в занятиях йогой или посещении семинаров. Мы, осознаём этоили нет, ходим по кругу: выполняем какие-то действия, общаемся ежедневно почти содними и теми же людьми. Иными словами, «катаемся на каруселях» каждый день.Общение с новыми единомышленниками, получение новых знаний позволяют выскочитьс этого круга, расширить сознание.    Вот с групповой работой у меня сложнее. Дело в том, что я не против поработать вгруппе, но тут много нюансов: надо знать какую работу мы выполняем или полностьюдоверять тому, кто ведёт группу; кто за этим стоит и куда идёт энергия группы; какиепоследствия могут быть от данной работы. Потому, что был у меня уже опыт работы вгруппе, после которого пришлось долго восстанавливаться. Я часто вспоминаю словаЛюцифера: «Вы такие доверчивые…»    О том, что надо ли посылать любовь и свет?     «Почему вы любите животных, но не прощаете и не любите себе подобных?» - такойвопрос мне задал Святой Иезекииль во время ченнелинга. Действительно, я люблюсвоих домашних питомцев за то, что они есть, без всяких условий. И мне не нуженсписок правил, чтобы делать это. Я просто это делаю и не беспокоюсь о том, что моялюбовь и сострадание им навредят. Это безопасно.    Когда у меня в сердечном центре зарождается огонь, который начинает заполнять всёмоё Существ, он изливается в окружающее пространство, касаясь и тех, кто находитсярядом. Я ничего не делаю, Я ЕСТЬ. А что можно сделать? Ментально это не работает. Втаком состоянии можно выйти на планетарный уровень и поработать с Матушкой –Землёй и с Украиной тоже.    Давайте будем терпимее друг к другу, уважать и принимать выбор каждого. Все мыразные и каждый выбирает свой Путь.     С любовью к себе. С любовью и благодарностью к ВАМ.     26.05. Татьяна Бальцер.      Н.К.: Кстати, на сайте «Планетарное вознесение» - luciferslove.ru  вы найдете несколькопрекрасных стихотворений Надежды Шмелевой и писем Натальи Богомоловой.    Жду еще ваших отзывов и откровений на актуальную тему, поднятую в письме МариныГринкевич.    С любовью, Наталья.
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